

Musikprojekt der Generationen

Sonntag, 18. August 2013

09:20

Musikprojekt der Generationen



Schüler und Senioren sollen gemeinsam ein Musikvideo über Seesen erstellen.

Arbeitskreis „Jung und Alt“ sucht Mitstreiter/-innen bei neuem Vorhaben / Montag Treffen in der Realschule

D

Der ehrenamtliche Arbeitskreis „Jung und Alt“ startet zusammen mit dem Team von „Generation of Respect“ ein für Seesen einzigartiges generationsverbindendes Musikprojekt. Geplant ist, dass Senioren und Schüler – gern auch Personen jeder anderen Altersgruppe – gemeinsam ein Musikvideo über Seesen erstellen.

Die Teilnehmer – Schülerinnen und Schüler der Realschule, der Hauptschule und des Jacobson-Gymnasiums sowie interessierte Seniorinnen und Senioren – werden gemeinsam Texte schreiben, Lieder und ein Musikvideo über Seesen und seine Bürger, Verbände, Unternehmen, Vereine, aufnehmen, und das Ergebnis bei einer Veranstaltung im Seesener Bürgerhaus und an vier weiteren Schulen im Landkreis Goslar präsentieren. Wichtig bei den Planungen war und ist, dass alle Vorhaben durch das Rap-Spect-Team begleitet und den Teilnehmerinnen und Teilnehmern alle notwendigen Fähigkeiten und Kenntnisse, wie das Schreiben eines Drehbuches oder der Umgang mit Kamera- und Tontechnik, vermittelt werden.

Die zu vertonenden Texte werden dabei von den Teilnehmern selbst geschrieben und richten sich nach den Interessen und Erfahrungen der Gruppe. Der Videodreh soll im Anschluss an verschiedenen öffentlichen in Unternehmen und in Kooperation mit Vereinen und Verbänden erfolgen.

Bei dem Projekt „Generation of Respect“ geht es nicht nur um Musik, sondern auch um das gegenseitige Verständnis von jungen und älteren Menschen – einer lernt vom anderen.

Wie bei den zahlreichen vorangegangenen Projekten des Arbeitskreises „Jung und Alt“ steht auch hier der generationsverbindende Aspekt im Vordergrund.

Als Träger für dieses einzigartige Musikprojekt konnte die Arbeiterwohlfahrt, Ortsverein Seesen, gewonnen werden; als Kooperationspartner die Realschule Seesen. Dort wird das Projekt auch im Rahmen der Nachmittagsbetreuung integriert sein und in den bewusst gewählten barrierefreien Räumlichkeiten der Realschule, damit auch Personen mit körperlichen Einschränkungen an diesem Projekt teilnehmen können, stattfinden.

Unterstützt wird dieses Projekt vom Land Niedersachsen, dem Landkreis Goslar sowie dem Lions-Club Bad Gandersheim-Seesen.

Für die Umsetzung des Projekts im gerade neu begonnenen Schuljahr sucht der Arbeitskreis „Jung und Alt“ nach interessierten Menschen, die Lust und Zeit haben, mitzumachen. Dies können Menschen sein, die gerne Musik machen oder singen und mal etwas „Neues“ ausprobieren wollen.

Aber auch Technikinteressierte oder versierte Teilnehmer und Teilnehmerinnen werden benötigt. Solche, die vielleicht schon immer einmal vor oder hinter der Kamera stehen, oder bei einem Videodreh Regie führen wollten.

Der Startschuss für das neue Musikprojekt fällt bereits am kommenden Montag, 19. August, mit einer in der Realschule Seesen stattfindenden Informationsveranstaltung.

Bei dieser Auftaktveranstaltung wird das Team von Rap-Spect unter Leitung von Andreas Linkert das Projekt in allen Einzelheiten vorstellen und Gelegenheit geben, sich eingehend über den Verlauf und Ablauf des Projekts informieren.

Das Projekt ist übrigens für etwa 20 Teilnehmer ausgelegt, und soll jeweils zur Hälfte aus Schülern und Senioren (oder auch Erwachsenen anderer Altersklassen) bestehen. Die Teilnehmerzahl ist also begrenzt!

Die Verantwortlichen würden sich freuen, bei der Auftakt- und Informationsveranstaltung am kommenden Montag, 19. August, um 14 Uhr in der Realschule Seesen viele Interessierte begrüßen zu dürfen.

Für Fragen oder weitere Informationen stehen die Mitarbeiterinnen des Arbeitskreises „Jung und Alt“, Mandy Graul, Projektleiterin, Telefon (05381) 98 13 210, und Sabine Wichmann unter (05381) 492247, oder Edeltraut Wollenweber, AWO- Ortsverein Seesen, Telefon (05381) 46 055, zu Verfügung. Weitere Infos unter www.jung-alt-seesen.de.

Eingefügt aus <<http://www.beobachter-online.de/seesen/lokales/musikprojekt-der-generationen-d20888.html>>